

Conseil municipal de Grasse  
Groupe «Grasse à Tous-Ensemble et Autrement »

Mardi 8 novembre 2022

### QUESTION ECRITE

**Paul Euzière,**

**Conseiller municipal,  
Président du groupe**

Nous sommes à quelques semaines de l'inauguration de la Médiathèque Charles Nègre dont le projet a été lancé en 2008, il y a 14 ans. A plusieurs reprises, le groupe des élus «Grasse à Tous-Ensemble et Autrement» a posé la question du **coût de fonctionnement annuel de ce nouvel équipement**, sans jamais obtenir de chiffrage précis : 1, 2 million € ?, 1,5 million € ?, 1,6 million € ? Ce sont des sommes qui ont été évoquées au cours des débats.

Ce qui, dans tous les cas, représente **une charge nouvelle et lourde** sur le budget de la Ville.

Le groupe des élus « Grasse à Tous-Ensemble et Autrement » souhaite que le conseil municipal et les Grassois soient informés :

- du **montant prévu globalement pour le fonctionnement annuel** de cet équipement,
- du **coût de son nettoyage**,
- du **coût des personnels** éventuellement affectés à sa **sécurité**,
- des **coûts séparés** du chauffage ainsi que de **la climatisation**,
- des **surcoûts éventuels** induits par la hausse des prix de l'Énergie.

Grasse, le 4 novembre 2022

